

Förderung des Aufbaus von Hochgeschwindigkeitsnetzen im Freistaat Bayern

Die Gemeinde Pösing hat den Zuwendungsbescheid zur Förderung des Aufbaus von Hochgeschwindigkeitsnetzen im Freistaat Bayern am 14.10.2014 erhalten.



Staatsminister Dr. Markus Söder überreicht am 14.10.2014 in Anwesenheit von Landrat Franz Löffler an den 1. Bürgermeister Edmund Roider der Gemeinde Pösing den Förderbescheid der Regierung der Oberpfalz über den staatlichen Anteil in Höhe von 324.592,20 € zur Deckung der Wirtschaftlichkeitslücke beim Breitbandausbau.